

Für eine gute Schulpflege 4: Zwischenstand zum Ernährungsbildungskonzept

Mittwoch, 14. September 2016

Antrag

Das Referat für Bildung und Sport stellt dem Stadtrat einen Zwischenbericht zum aktuellen Stand des Ernährungsbildungskonzepts vor.

Begründung:

Mit Schreiben vom 13.06.2016 dieses Jahres hat das Referat für Bildung und Sport angekündigt, ein Ernährungsbildungskonzept zu erarbeiten. Bereits seit einigen Jahren dringt die grün-rosa Stadtratsfraktion darauf endlich einen konkreten Leitfaden in dieser wichtigen Thematik zu erarbeiten. Noch bevor das fertige Konzept 2017 dem Stadtrat präsentiert wird, soll ein Zwischenstand erfolgen um abschätzen zu können, in welchen Dimensionen sich das Konzept bewegen wird.

Fraktion Die Grünen – rosa liste

Initiative:

Sabine Krieger

Jutta Koller

Oswald Utz

Katrin Habenschaden

Mitglieder des Stadtrates